

## Va en Yucatán voto de reos

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El Gobierno de Yucatán aceptó realizar el voto en prisión preventiva en uno de sus cuatro penales estatales.

Éste se ubica en Mérida y concentra a 428 personas privadas de su libertad, es decir, la mayoría de los 573 reos de las cuatro cárceles.

En el informe entregado a los consejeros electorales y partidos se informa que van 217 penales con 32 mil 777 presos que pasaron la prueba e incluso ya se les tomaron datos biométricos.

De ese número, 172 centros se constataron las de "seguridad, gobernanza e infraestructura", y en 157 se aprobó que los presos vean la transmisión de los debates.

En Baja California, Chiapas, Ciudad de México y Guerrero se les transmitirá videograbada al otro día, porque en ese horario ya están en dormitorios.